
Comune di Siracusa, il sito
web si rifà il look
E’ on line la versione aggiornata del sito del Comune. Ancora
parziale nei contenuti e nella veste grafica, il nuovo sito
soddisfa  i  65  indicatori  di  trasparenza  previsti  dalla
normativa vigente.
“La scelta di mettere on line una versione parziale è stata
dettata dalla necessità di soddisfare subito i requisiti di
legge  per  i  siti  istituzionali,  cosa  che  la  precedente
versione  non  prevedeva.  Il  sito  del  Comune  sarà  presto
completato in tutti gli aspetti tecnici e redazionali”, spiega
l’assessore alla Legalità e Trasparenza, Francesco Italia.
Per il sindaco, Giancarlo Garozzo, “Il sito, pur nella sua
versione parziale, privilegia i contenuti di trasparenza ai
quali abbiamo improntato la nostra attività amministrativa.
Una  volta  completato  in  tutti  i  suoi  aspetti,  il  sito
istituzionale  del  Comune  sarà  al  passo  con  quelli  delle
principali città italiane”.
In passato, non erano mancate le critiche per un sito dalla
grafica  non  esaltante  e  dalle  funzionalità  alle  volte
complesse.

Recupero  e  conservazione:
risorse per le imprese edili
Una boccata d’ossigeno per il settore edile potrebbe arrivare
dal programma di opere pubbliche nel campo della conservazione
e  valorizzazione  dei  beni  culturali  predisposto  dalla
Soprintendenza di Siracusa. “Una notizia che apprendiamo con
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piacere”,  sottolinea  il  presidente  dell’associazione  dei
costruttori edili (Ance), Massimo Riili.
Sono stati messi a punto una serie di progetti per un importo
di oltre trenta milioni di euro, con i quali sarà possibile
utilizzare  in  Sicilia  le  risorse  esistenti  sul  programma
operativo FERS 2007-2013. Per alcuni potrebbe essere imminenti
la cantierizzazione e quindi l’avvio dei lavori.
“E’  un  risultato  significativo,  per  il  quale  voglio
complimentarmi con la Soprintendenza specie perchè viviamo un
periodo di  mancanza cronica di risorse in tutti gli enti. E
spesso saltano le progettazioni necessarie per accedere ai
bandi di finanziamento”. Per Riili questo esempio “potrebbe
essere  seguito  da  tutte  le  amministrazioni  locali  della
provincia, con le quali contiamo di instaurare un rapporto di
proficua  collaborazione,  in  sinergia  con  gli  ordini
professionali, proprio allo scopo di consentire ai Comuni di
disporre  di  progetti  cantierabili  che  possano  catturare  i
fondi europei di cui tanto si parla”.

Immigrazione,  quei
soccorritori silenziosi…
Lavorano per settimane al centro del Canale di Sicilia, a 12
miglia dalle coste di Pozzallo, su una piattaforma petrolifera
ma  da  diversi  mesi  ormai  sono  anche  spesso  i  primi
soccorritori  dei  migranti  che  concludono  in  provincia  di
Siracusa la loro traversata della speranza. Un’esperienza che
Salvo  Torneo,  siracusano,  responsabile  del  campo  Vega  per
Edison ,definisce toccante, come il suo racconto. “E’ capitato
diverse volte di avvistare dei barconi con decine e perfino
centinaia di passeggeri – spiega Torneo – Li soccorriamo con
quello che abbiamo a disposizione: acqua, biscotti, medicinali
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nel caso in cui ne abbiano bisogno. Interventi che anticipano
l’arrivo delle unità inviate dalla Capitaneria di Porto, che
nel frattempo abbiamo l’obbligo di avvertire. Sono momenti in
cui le emozioni diventano particolarmente intense. Ci troviamo
davanti uomini, donne e bambini disperati, stressati da un
viaggio in condizioni precarie, a cui si sottopongono pur di
fuggire  dalla  guerra,  dalla  misera”.  Per  chi  lavora  in
piattaforma,  in  quei  frangenti,  non  conta  nient’altro  che
rendersi quanto più utili possibile. “Il contatto diretto con
queste situazioni- conclude Torneo- aiuta a riflettere e a
vedere il singolo uomo, la singola donna, il singolo bambino
con  il  proprio  vissuto,  al  di  là  di  altre  considerazioni
generiche  e  qualunquiste.  Siamo  fortunati  e  tante,  troppe
persone, non lo sono affatto eppure dimostrano una gran voglia
di vivere e di salvare se stessi e le proprie famiglie”.

Premio  nazionale  di
giornalismo  per  "Doppio
Espresso"
Premio Nazionale di Giornalismo  “Portopalo, più a sud di
Tunisi”. Riconoscimento  per FM Italia e il direttore Gianni
Catania che con la trasmissione del mattino “Doppio Espresso”
ha vinto la categoria “Focus sul Territorio”, riservata alle
migliori produzioni dedicate all’informazione di Siracusa e
provincia. La consegna del premio è avvenuta sabato 5 ottobre
con una serata di gala al Teatro Gozzo di Portopalo.
“Il  programma  che  Gianni  Catania  conduce  –  recita  la
motivazione – è una finestra quotidiana sull’informazione in
provincia  di  Siracusa,  con  approfondimenti  in  diretta
attraverso la voce dei cronisti. Il tutto senza pedanteria e
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con buona musica a supporto”.
Il premio nazionale di giornalismo “Più a sud di Tunisi” è
giunto all’VIII Edizione. Insieme a Gianni Catania sono stati
premiati  i  giornalisti  Giovanna  Chirri,  Alberto  Chiaria  e
Massimiliano Castellani. La prima è la vaticanista dell’Ansa
che  in  anteprima  mondiale  ha  lanciato  la  notizia  delle
dimissioni di Papa Benedetto. Chiaria  lavora per la redazione
di  Famiglia  Cristiana  ed  è  stato  premiato  per  la  sua
attenzione ai temi sociali. Castellani è un giornalista di
Avvenire, autore di saggi ed articoli su doping e legami tra
Sla e il calcio e, in particolare, di “Raccontami un gol,
papà” .

Giornata  di  sbarchi:  altri
220 a Portopalo
Sono arrivati sulla banchina del molo di Portopalo dopo le
16.00 gli altri 220 migranti soccorsi oggi  a 30 miglia a sud
est delle coste siracusane. Sono stati raggiunti da due unità
della Guardia Costiera mentre a bordo del loro barcone di
circa 20 metri accusavano alcune difficoltà di navigazione.
Sono tutti sedicenti siriani, tra loro molte donne – alcune in
avanzato stato interessante – e diversi bambini.
Questa mattina sono stati accompagnati nel comune siracusano
altri 120 immigrati. Sale così a 340 il numeri di migranti
sbarcati nelle ultime ore nel siracusano.
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Birdwatching  e  visite
naturalistiche  nel  fine
settimana
Visite guidate alla scoperta degli habitat naturali, torna
l’European  Birdwatching organizzato in Italia dalla Lipu. In
provincia di Siracusa tre appuntamenti per partecipare a un
grande censimento europeo degli uccelli migratori. Sabato 5
ottobre all’interno dell’oasi di Vendicari, dalle 9.30; sempre
sabato ma alle 15, presso l’ingresso “Ciane” della Riserva
Orientata Fiume Ciane e Saline di Siracusa; domenica, infine,
alle 10, a Priolo all’ingresso della Riserva Naturale Saline.
Gli appuntamenti sono organizzati dalla Lipu- Ente gestore
della  Riserva  Saline  di  Priolo,  in  collaborazione  con
l’Azienda  Foreste  Demaniali  di  Siracusa,  la  Ripartizione
Faunistico venatoria di Siracusa.

Centenario  Inda,  c'è
l'impegno del Governo

Il  Governo  si  è  impegnato  a  sostenere  il  centenario
dell’Inda, l’istituto del Dramma Antico. Alla Camera è stato

approvato un ordine del giorno presentato tra gli altri dal
deputato  Pd  siracusano,  Pippo  Zappulla  di  cui  è  prima
firmataria  la  collega  di  partito  Sofia  Amoddio.
Nella prossima legge di stabilità inserite le risorse per
promuovere  le  iniziative  per  festeggiare  i  cento  anni
dell’istituzione culturale.”Il Pd non rivendica la presidenza
dell’Inda, non intendiamo seguire il suo centrodestra nella
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logica dell’occupazione delle poltrone”, puntualizza in una
nota Zappulla. “Superiamo la gestione commissariale  e si
proceda verso la normalizzazione degli organismi. Continuo a
pensare che la siracusanità dell’Inda è fuori discussione, ma
l’obiettivo deve essere quello di liberare l’Istituto dalla
lottizzazione politica puntando su personalità di prestigio
nazionale ed internazionale sul terreno culturale ed etico. Il
Ministro si è impegnato ad incontrare il Sindaco e la città
entro il mese di Ottobre”.

 

 

Isisc, un consorzio per l'Aia
Un protocollo di intesa che stabilisce l’istituzione di un
consorzio internazionale per il potenziamento della Corte

Penale  Internazionale  dell’Aia.  E’  stato  sottoscritto  nei
giorni scorsi nella sede dell’Isisc, l’istituto internazionale
di scienze criminali di Siracusa, al termine di un vertice di
organizzazioni  ed  esperti  internazionali,  organizzato
 dall’istituto e dall’American Bar Association.  Tre giorni,
dal 26 al 29 settembre scorsi, che sono serviti anche per
discutere  della  “criminalizzazione  dell’uso  illegale  della
forza” e dell’opportunità di fornire, anche su questo tema,
supporto  alla  Corte  Penale  Internazionale.  Quella  di  fine
settembre  è  stata  la  tredicesima  iniziativa  dell’Isisc
dall’inizio dell’anno, per un investimento di circa 750 mila
euro.  In  questi  giorni  l’Istituto  di  scienze  criminali  è
impegnato  in  due  programmi  di  formazione  indirizzati  a
giuristi dei ministeri  della Giustizia e  dell’Interno del
Bahrain. Il “Programma di Assistenza Tecnica a Sostegno della

https://www.siracusaoggi.it/un-consorzio-per-potenziare-la-corte-penale-dellaia-protocollo-siglato-allisisc/
http://www.siracusaoggi.it/wp-content/uploads/2013/10/isisc.jpg


Magistratura  e  del  Settore  Giustizia  in  Bahrain  sulla
Protezione Internazionale dei Diritti Umani e il Rafforzamento
delle Capacità di Indagine e di Perseguimento dei Crimini
della Procura Generale”, coinvolge 19 giudici, procuratori e
investigatori del Bahrain, mentre domani sarà inaugurato il
secondo programma , per l'”assistenza tecnica a sostegno del
ministero degli Interni del Bahrain per funzionari di Polizia
e delle forze dell’ordine” , con 22 partecipanti.

Ona:  "Bene  piano  aree
industriali,  ora  bonifiche
amianto"

“Una  svolta  epocale  per  la  Sicilia”.  L’Osservatorio
Nazionale Amianto esprime con questo commento, affidato ad

una  nota  a  firma  del  presidente,  Ezio  Bonanni  e  del
coordinatore  regionale,  Calogero  Vicario,  la  propria
soddisfazione per l’approvazione del piano straordinario di
interventi  sanitari  nelle  aree  a  rischio  ambientale  della
Sicilia. II piano riguarda le aree Augusta – Melilli – Priolo,
Gela  e  Milazzo.  Esclude,  invece,  Biancavilla,  motivo  di
rammarico per l’Ona, vista l’alta incidenza, in quella zona,
di  patologie  tumorali  causate  dalla  presenza  della
 fluorodenite. “Il Piano straordinario- spiegano Bonanni e
Vicario-  individuerà,  per  ciascuna  delle  aree  a  rischio
inserite, interventi mirati di protezione della salute e di
assistenza  sanitaria,  anche  attraverso  le  indicazioni  che
emergono dal registro tumori”. Il governo regionale, secondo
quanto  annunciato  dall’assessore  alla  Sanità,  Lucia
Borsellino,  avrebbe  destinato  agli  interventi,  anche  di
prevenzione, sulle aree a rischio, 3 milioni di euro per il
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periodo 2013-2014.L’Ona chiede, però, anche la bonifica dei
siti contaminati da amianto.

Aumento  dell'Iva,  Romano:
"Conseguenze nefaste"

“L’aumento  dell’Iva  stravolge  ulteriormente  il  sistema
economico  nazionale,  con  pesanti  ricadute,  ovviamente,

anche sulla provincia di Siracusa”. Ad esprimere tutta la sua
preoccupazione e è il presidente provinciale di Confcommercio,
Sandro  Romano.  “Quello  deciso  dal  Governo-  protesta  il
rappresentante  dei  commercianti  –  è  tutt’altro  che  un
incremento insignificante. Avrà come conseguenza la riduzione
dei consumi, il calo della produzione e un ulteriore ‘colpo’
ai danni dell’occupazione”. Romano focalizza la sua attenzione
sul settore turistico. “E’ ovvio- commenta il presidente di
Confcommercio-  che  non  saremo  in  grado  di  reggere  la
concorrenza degli operatori turistici delle altre aree del
Mediterraneo. La responsabilità è dell’intera classe politica
– secondo Romano – incapace di agire come dovrebbe e in grado
solo  di  mostrare  tutta  la  sua  arroganza.  Nessuno  intende
rinunciare ai propri feudi, così i cittadini pagano servizi da
locanda  come  fossero  a  5  stelle.  Troppa  gente  –  conclude
l’esponente dell’associazione di categoria – vive di politica
, impiegato nei vari enti, fondazioni e municipalizzate con
stipendi d’oro. Non si riesce a risparmiare lo 0,5 per cento a
fronte di un bilancio statale da 800 miliardi e non si riesce
nemmeno  ad  offrire  un  servizio  sanitario  degno  di  questo
nome”.
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